

Gabriel Blanco Representaciones Artísticas

1998 - 2013

Gabriel Blanco Iglesias

Nació en la Habana, Cuba un 19 de abril de 1964. Fue estudiante de la Escuela Vocacional Vladimir Ilich Lenin de la Habana, Cuba y es graduado en Licenciatura Filología e Historia del Arte por la Universidad de la Habana.

En Cuba ocupó varios puestos de dirección en el ramo cultural en Museos, Casas de Cultura y Casas Estudiantiles. Como director artístico dirigió espectáculos en el Teatro Nacional de Cuba, Teatro Mella, Teatro Carlos Marx y Sala Teatro Hubert de Blanck

Inició su carrera de representante artístico en Cuba con el Grupo de Rock Artevivo, continuó su trabajo con los narradores, dramaturgos, poetas y guionistas Alberto Serret y Chely Lima, con la compañía teatral "Teatro Caribeño", todos estos artistas cubanos y con el pintor Ecuatoriano Gustavo Egüez.

El trabajo de promoción en diversas disciplinas artísticas, conjuntamente con su formación cultural lo hizo; "El representante más joven y exitoso de la incipiente industria del entretenimiento en Cuba".

Desde 1992 decide radicar en la Ciudad de México, país que lo acoge con los brazos abiertos.

Aquí inicia labores en Organización Latino Internacional (empresa que manejaba los sellos discográficos Discos Rockettillán y Discos Dodo, licenciados el primero por Warner Music y el segundo por Sony Music). En esta empresa comienza su actividad laboral como asistente, pasa a gerente y director de marketing y promoción y debido a su exitoso andar en la misma culmina su trabajo como Director Ejecutivo.

En esta discográfica hace los lanzamientos de los Grupos de Rock "Café Tacuba", "El Juguete Rabioso", "Kerigma", "Sistema" y "Guillotina", entre otros.

Así mismo asesoró a diversas compañías discográficas nacionales y extranjeras y participó en la Asociación Mexicana de Productores de Fonogramas [AMPROFON].

Trabajó como representante del cineasta cubano Ernesto Fundora, durante esta etapa colabora como productor ejecutivo en videos con artistas de la talla de Willy Chirino, Albita Rodríguez, Isaac Delgado, Pandora, Miguel Luna, Azul Violeta, Kerigma, Lissette y Gerardo, entre otros.

A partir de 1997 se independiza y crea su Casa de Representaciones donde se inicia con los cantantes Cubanos Francisco Céspedes, David Torrens y Amaury Gutiérrez.

En 1998 decide ampliar su horizonte a los actores y las actrices con el fin de representarlos y hacer el diseño integral de sus carreras.

Ha sido acreedor de varios premios internacionales que reconocen su labor como Representante Artístico en los que se destacan:

- Gran Águila de Venezuela
- Mara de Oro de Venezuela
- Premio de ACE de New York
- Premio Fama de USA
- Estrella de Venezuela Internacional
- Premio Paloma de Oro México
- Premio Grafico de Oro México
- Premio El Sol de Oro México
- Declarado Huésped ilustre de la República Dominicana

Entre los Actores y Actrices que fueron representados por Gabriel Blanco podemos mencionar; Barbara Morí, Ana Claudia Talancon, Ana Serradilla, Ninel Conde, Cynthia Klitbo, Azela Robinson, Aylin Mujica, Fabiola Campomanes, Natalia Streignard, Scarlet Ortiz, Catherine Siachoque, Rebeca Jhones, Mark Tacher, Alejandro Camacho, Jorge Cao, Miguel Varoni, Mario Cimarro, Javier Gómez, Christian Meier, Alejandra Borrero, Orlando Miguel, Rodrigo Abed, Adamary López, Luis Roberto Guzmán, Sebastián Rulli, Eduardo Santamarina y Bety Monroe entre otros.

El Talento exclusivo que representa en la actualidad aparece en la galería de esta web.